

Stv. Kuxdorf teilt mit, dass der Verlust vom eingezäunten Bolzplatz im Bereich Henneweide einen Riesenverlust für die dort lebenden Kinder darstellen würde. Stv. Lenz ergänzt, dass er sich für den Fußballplatz am Dietrich-Bonhoeffer-Heim eingesetzt habe. Allerdings wäre dort ein Ballfangzaun, ohne den die Sicherheit der Kinder wegen der Nähe zur Straße nicht gewährleistet wäre, vom Presbyterium abgelehnt worden. AV Thul weist darauf hin, dass zum Antrag der SPD-Fraktion vom 12.04.2019 betr. Aufbau eines Kleinspielfeldes / Bolzplatzes am Stadtwald ein formales Verfahren stattgefunden habe und der Antrag vom Rat am 03.07.2019 abgelehnt worden wäre.